

今年度も折り返し地点です。これまでの活動を会員の皆様にお知らせいたします。

姉妹都市提携 40 周年記念事業



サンタモニカ姉妹都市協会(SMSCA)副会長であり、姉妹都市提携締結当時(1975年)のサンタモニカ市長であるナット・トラヴィス氏を団長に、ケビン・マケオン新市長、ジェフ・ジャロウ SMSCA 新会長を含む 54 名(大人 32 名、子供 22 名)のサンタモニカ市親善訪問団が富士宮市を訪問されました。(写真上:市長表敬訪問)

サンタモニカ市訪問団滞在日程

- 8/11(火) 成田空港から富士宮市に到着
- 8/12(水) 市長表敬訪問、ベンチ除幕式、レセプション
- 8/13(木) 市内観光、ホームステイ
- 8/14(金)～16(日) 第30回富士山カップ全国少年少女サッカー大会出場、合宿
- 8/17(月) 富士宮市を出発し、成田空港へ



記念ベンチ除幕式 外神東公園にベンチ2台を寄贈しました。富士宮市民のみなさんにサンタモニカ市とのつながりをさらに周知していけるものと期待しています。



記念レセプション 日米あわせ 180 名以上のお客様にお集まりいただき、盛大な会となりました。(写真上)古式に則り鏡開きでお祝い。(写真右)富士宮囃子を習うモルガン君、イザベルさん、アマンダさん、サム君。





ホームステイ ホストファミリーとの一夜はとても楽しかったそうです。(伊東家に宿泊したサッカー選手のジョバナナさんとジェシカさん)



ボールにサインしあう選手たち

市内観光 白糸の滝では散策とお買い物を楽しみました。(左から交換学生の小川さん、市川さん、サム君、オリビアさん、アマンダさん、藤原君)

富士山カップ出場 12歳の少女選手16名のサッカーチーム「サンタモニカ・セインツ」が、富士宮市サッカー協会主催の親善トーナメントに参加しました。青と黄色のユニフォームで駆ける姿を、選手の家、ホストファミリー、通訳ボランティアの方々と応援しました。また、日本各地から集まった少女チームと2泊合宿し交流できました。セインツは3位入賞!さらにマヤさんとソフィアさんが優秀選手賞を受賞しました。

交換学生事業

サンタモニカ市に7/25~8/6 派遣 & 富士宮市に8/6~8/17 滞在

藤原泰樹(だいじゅ)(男、15歳、吉原高1年)
サム・グロスマン(男、15歳、サンタモニカ高10年)
市川真理(女、18歳、富岳館高3年)
アマンダ・ウェルサー(女、14歳、サンタモニカ高10年)
小川果南(かなん)(女、15歳、富士見高1年)
オリビア・チュウ(女、15歳、サンタモニカ高10年)



サンタモニカ市役所を訪問し、マケオン市長から記念品をいただきました。

市長表敬 昨年7月に中学の修学旅行で来宮していたアマンダさんとオリビアさんは落ち着いた様子。日本が初めてのサム君も日本語で挨拶できました。

西ロータリークラブ例会訪問 10代の若者を快くそして温かく迎えてくださった西RCの皆様にご感謝申し上げます。

報告会 6月の研修会から事業終了までの2か月間に得た様々な体験を話してくれました。保護者の方々からもホームステイの意義について貴重なご意見をいただきました。交換学生の感想文は会報『友情』に掲載予定です。

<事務局よりお知らせ>

- ① 富士宮国際姉妹都市協会(FISCA)の新しいロゴマークを広く全国に公募し、大阪市の佐藤健二さんの作品に決定しました。(p.1左上をご覧ください。)
- ② 平成28年度はサンタモニカ市への親善訪問団派遣を計画しております。皆様ふるってご参加ください。よろしくお願いたします。



編集：富士宮市役所 市民生活課内
 富士宮国際姉妹都市協会事務局
 〒418-8601 富士宮市弓沢町150番地
 TEL 22-1486 / FAX 22-1284
<http://fisca.jimdo.com/>
<https://www.facebook.com/fiscafujinomiya>